## GUIXOLENSE

En varias furgonetas se mostraban dioramas referentes a la elaboración.

Su paso por la ciudad fué muy comentado, elogiándose tan original modo de propaganda.

Una feliz realidad. La I Exposición Filatélica de la Costa Brava. — La noticia aparecida en uno de nuestros anteriores números dando cuenta de que se estaban realizando trabajos por parte de la Sociedad Filatélica Gerundense para la celebración en nuestra ciudad de la I Exposición Concurso Filatélico de la Costa Brava han dado fin, con el feliz logro de tan magna empresa.

En la presente semana, van a dar comienzo los trabajos de instalación, en los locales cedidos al efecto.

La I Exposición Filatélica de la Costa Brava, será inaugurada el día 31 de julio, por la tarde, y se espera que a tan importante acto, den aún mayor realce las autoridades provinciales, con su asistencia,

Contará con un matasellos especial propio, cosa que le dará un mayor cariz de internacionalidad

Numerosos premios y trofeos están siendo concedidos por importantes casas comerciales y particulares para premiar a los expositores.

Ante tal acontecimiento,

#### Félix Remus Rodá

Algabira, 95 - TELEFONO 126

Instalaciones de: ELECTRICIDAD CALEFACCIÓN RADIO SANEAMIENTO los medios filatélicos se muestran muy animados es que hacen prever un magno certamen filatélico.

Moderna iluminación para el Paseo del Mar. — Tres columnas de cemento armado, de 7 metros y 800 kgs. de peso cada una, van a ser colocadas en el Paseo del Mar una en el centro, entre las dos calzadas que vienen de la Rambla Vidal, otra en el burladero situado frente al Nuevo Casino la Constancia, y la tercera en el otro extremo del Paseo

Cada columna sostendrá cuatro armaduras «Schreder» de las llamadas de sombrílla.

Irán equipadas con lámparas de gas de mercurio Tipo M. L. de 450 watios. Estas tres farolas que vendrán a dotar de luz a tres lugares bien faltados de ella entrarán seguramente en servicio el día 18 de Julio, Fiesta del Trabajo.

Exámenes para los estudiantes de música.— Los alumnos de la Escuela Municipal de Música, los de la Academia Mercader de Cassá de la Selva, así como alumnos de Figueras. La Bisbal, Caldas y Riudellots, se examinaron en los tres últimos días de la pasada semana, y en nuestra ciudad ante un Tribunal de exámenes formado por los profesores del Conservatorio del Liceo, de Barcelona, Sres. Vallribera, Bosoms, Valls y las Sras. Gracia y Coronas.

Fueron examinados cerca de 35 alumnos, y por un total de 120 asignaturas. Deseamos a todos un feliz éxito.

# miscelánea de ACTUALIDAD

#### Lección de altura

Cuando los hombres juegan con alguna explosión nuclear — es juego comparado con lo que hace el sol — este astro nos demuestra como es una explosión de altura. Y para más sarcasmo, escoge un día, el de apertura de las conferencias del año geofísico internacional, para dedicarnos uno de sus más grandiosos estallidos con sus correspondientes alteraciones electromagnéticas, con sus inundaciones, con sus tormentas de granizo, relámpagos y truenos y en fin: para demostrarnos que a su lado somos una miseria humana por más humos atómicos que gastemos.

#### Mientras tanto....

Mientras tanto, gracias a él, gracias al Señor Sol, la playa de San Pol vuelve a estar concurrida como en otros tiempos. Sin darle importancia a esta deformación de playa ciudadana de la cual hemos pretendido hacer gala durante algún tiempo. Nosotros iremos a la de San Pol, que es la auténtica nuestra.

Y más lo sería si de una vez para siempre se terminara la carretera de «l'Ametller» y se estableciera en esta ruta un servicio de autocar razonable y eficiente.

Mientras tanto, gracias al Señor Sol, también, los turistas pueden llevarse de nuestra costa esta marca de fábrica tan autenticamente nuestra, que hace que un periodista yanqui de servicio en el Japón vaya a su país, en los Estados Unidos, a disfrutar de un mes de vacaciones pasando, sin embargo, por la Costa Brava, dando así un tumbo que solamente puede hacerse irresistible cuando se trata de venir a conocer todo esto.

#### San Feliu de noche y Cugat con su piramidal esposa.

¿Verdad que se han dado cuenta del cambio que sufre nuestra ciudad, de la mañana a la noche? ¿Verdad que se han dado cuenta de la elegancia en el vestir que saben presumir nuestros turistas, principalmente los ingleses, cuando la Old England sale a bailar sardanas en nuestro Paseo del Mar, de las once a la una de la noche?

¿Y de Xavier Cugat y su adorable Abbe Lane, que por segunda vez nos han honrado con su estancia entre nosotros, qué diremos? Seguramente que coincidiríamos: belleza y simpatía. Pero nosotros esta vez nos pusimos algo tercos, y en una audición de sardanas muy reciente prívamos con un valladar humano a la bella señora Cugat de poder admirar, a su antojo, como se baila la danza catalana.

Esta vez, con la visita de tan conocidos personajes cinematográficos, un nombre va a barajarse en su vida turística: «C'an Toni», en donde por dos veces este matrimonio tan popular pudo saborear las primicias de una cena marinera excelente por autonomásia. Si popular era ya de por si el nombre de C'an Toni, ahora, con el paso de estos personajes por allí, figurará entre los nombres que traspasan las fronteras turísticas.

Un dato: Abbe Lane ya sabe hablar catalán. LORENS

#### SALÓN DE BELLEZA

Inariona

Depilación eléctrica definitiva - Masaje facial Tratamiento contra la acné Masaje corporal contra la celulitis y obesidad

Dirección: MARIA VILA - Diplomada en Estética y Belleza

Notaría 14 1.º SAN FELIU DE GUIXOLS

### **BANCO CENTRAL**

### San Feliu de Guixols

Debiendo cubrir una plaza existente en estas oficinas de auxiliar, se convoca un concurso a celebrar en la Sucursal de Gerona, para el día primero de Agosto a las dieciseis horas. Los opositores deberán dirigirse para informes en las oficinas de esta Sucursal o bien en la de Gerona.

Esta vacante está dotada de unos emolumentos de 17.400 pesetas de sueldo base, más los pluses reglamentarios.

Edad de 16 a 25 años.